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『寅 年』 もあとわずか

令和４年『寅年』もあと２週間あまりとなりました。みなさんにとって、どのような１年
だったでしょうか。
1年生は、4月に入学し、学校生活に慣れたでしょうか。２・３・４・５年生は、学習に運

動に努力することができたでしょうか。6年生は最高学年としての自覚を持ち、様々なこと
に挑戦することができたでしょうか。
一人一人、「寅年」の歩みは違うと思います。今年を振り返り、がんばってできたこと・改善したいことなど

を整理してください。そして、来年「卯年」の目標につなげてください。
学校では、今学期の反省を行い、子どもたちへの成長へつなげていきます。御家庭でも話題にしていただき、

お子さんの心の成長へとつなげていただければと思います。

『部活動を終えて』 第２弾 ＜結果＞
『金 管 部』 入賞者のみなさん、おめでとうございました。

部長 ６年 佐久間 琳平 『低学年の部』
◆男子 ◆女子
１位 ２年 平山 稜真 ２年 鈴木穂乃花
２位 １年 鳥井 琉惺 ２年 小川 柚希
３位 ２年 椎名 歩 １年 戸村 羽那
４位 １年 髙橋 諒 １年 保髙 実莉
５位 １年 大和久蓮人 ２年 屋 陽菜

『中学年の部』
◆男子 ◆女子
１位 ４年 油橋 陽音 ３年 西澤 ちか
２位 ３年 油橋 壮多 ３年 大和久花歩
３位 ４年 グエン ボ ４年 屋 美月

バオ ナム
４位 ３年 中村 岳 ３年 鈴木 莉愛

私が１年間、部長をやって感じたことは、思ったよ ５位 ３年 グエン ボ ３年 鈴木 実紘
りも大変だったということです。 バオ カァン
部長の主な仕事は、号令・みんなをまとめる・連絡 『高学年の部』

をみんなに伝えるということでした。私が、特に大変 ◆男子 ◆女子
だったことは、みんなをまとめるということです。私 １位 ６年 植竹 和樹 ６年 坂野 絢美
が、音楽室に行くのは、いつも少し遅い時間で、他の ２位 ６年 油橋 奏音 ５年 椎名 葵
ほとんどの人が準備を終えて練習していました。しか ３位 ６年 吉川 遼 ５年 植竹 琴美
し、準備が終わらないのに遊んでいる人もいて、注意 ４位 ６年 油橋 拓見 ５年 梶 すずの
をしてもなかなか直りませんでした。そこで、来年の ５位 ５年 畑 結真 ６年 堀江 遥
部長さんには、注意をきちんと行い、みんなをまとめ

られる人になってほしいと思います。 『餅つき体験』
また、私はもともと音楽が好きで、金管部に入り3
年間、アルトホルンという楽器を演奏しました。先生 １２月２日（金）、マラソン納会
や先輩方から教わり、技術も向上しました。 終了後、３年ぶりに「餅つき会」
中学生になっても、また楽しく音楽関連の部活動に が開催されました。

参加したいなと思っています。 今回も、新型コロナウィルス感
染症予防として、試食はなしとな

『マラソン納会』 りました。
しかしながら、ＰＴＡ役員さん

１２月２日（金）、マ の支援により、「ヨイショ！ヨイ
ラソン納会が実施されま ショ！」という掛け声とともに、
した。寒い中ではありま 児童全員が、重い杵を持ち、餅つ
したが、子どもたちのが き体験を行いました。
んばる姿や応援する姿が 児童の中には、初体験の子どももいて、関心が高く、
あり、熱い戦いが繰り広 楽しいひと時が過ぎていきました。子どもたちのために、
げられました。また、多くの保護者の皆様の応援が力 このような企画・運営をしていただきました大富小ＰＴ
になり、子どもたちは練習以上の力を発揮することも Ａの皆様に感謝申し上げます。
できました。ありがとうございました。 【裏面へ続く】



児童の活躍

◆山武郡市小中学校図工美術作品展 ＜デザイン工作立体の部＞
＜描画の部＞ 入 選 ６年 鵜沢 祐希
特 選 ３年 大和久花歩
入 選 １年 平山 凛 ＜彫刻の部＞

５年 梶 すずの 入 選 １年 大和久蓮人
６年 堀江 遥 ２年 椎名 歩

＜デザイン工作平面の部＞ ＜版画の部＞
入 選 １年 石渡 奏太 入 選 １年 髙宮 千颯

２年 西塚 悠乃 １年 毛内 康平
４年 グエン ボ バオ ナム


